

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Asuhan berkesinambungan pada Ny C sudah dilakukan mulai dari asuhan kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, nifas, dan keluarga berencana. Asuhan ini dimulai dari tanggal 12 Januari 2019-7 Mei 2019. Dari hasil asuhan COC atau komprehensif yang dilakukan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, asuhan pada bayi baru lahir, serta keluarga berencana pada Ny C yang mempunyai faktor risiko jarak kehamilan terlalu jauh yaitu lebih dari 10 tahun tidak terjadi bahaya seperti persalinan tidak lancar dan perdarahan pasca persalinan yang dituliskan pada tinjauan teori. Asuhan komprehensif yang dilakukan bidan di Puskesmas Minggir Sleman sudah sesuai dengan teori salah satunya yaitu dibentuk kelas ibu hamil serta pelayanan sesuai dengan program pemerintah.

1. Asuhan Kebidanan Pada Kehamilan

Asuhan kehamilan sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu kunjungan kehamilan trimester III dilakukan sebanyak 4 kali, pada setiap kali kunjungan sesuai standar 10 T. Dari hasil pemeriksaan pada tiap kunjungan keluhan yang dirasakan Ny C masih normal. Pada kunjungan ANC ketiga Hb Ny C sempat menurun yaitu 10,1 gr%, namun pada ANC berikutnya Hb Ny C sudah normal kembali yaitu 11,5 gr%. Asuhan komplementer yang diberikan yaitu jus buah naga dan jambu biji merah untuk menaikkan kadar Hb.

2. Asuhan Kebidanan Pada Persalinan

Asuhan persalinan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu Ny C dengan umur kehamilan 39 minggu 3 hari, persalinan sesuai APN dan asuhan sayang ibu memberikan asuhan komplementer pijat *efflurage* untuk mengurangi rasa nyeri yang dialami ibu.

3. Asuhan Kebidanan Pada Ibu Nifas

Asuhan yang diberikan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu sebanyak 3 kali yang dimulai pada 6 jam postpartum, 4 hari, dan 28 hari. Asuhan komplementer sesuai kebutuhan ibu seperti sayur daun katuk dan pijat oksitosin. Asuhan keluarga berencana Ny C menggunakan metode AKDR (Alat Kontrasepsi Dalam Rahim) atau IUD yang dipasang setelah melahirkan.

4. Asuhan Kebidanan Pada Bayi Baru Lahir

Asuhan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu sebanyak 3 kali dari mulai bayi baru lahir 6 jam, 4 hari, 28 hari dan memberikan asuhan komplementer pijat bayi untuk perkembangan dan pertumbuhan bayi yang optimal.

B. Saran

1. Bagi Institusi Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Asuhan berkesinambungan ini dapat di gunakan untuk mengembangkan wawasan dan informasi tentang asuhan kebidanan berkesinambungan khususnya tentang ibu hamil dengan jarak kehamilan >10 tahun (resiko tinggi).

2. Bagi Tenaga Kesehatan khususnya Bidan Puskesmas Minggir Sleman

Dapat meningkatkan pelayanan kebidanan dengan asuhan berkesinambungan sehingga penanganan risiko terutama kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana dapat dicegah dan ditangani secara dini.

3. Bagi Ny C sebagai klien

Adanya asuhan berkesinambungan ini klien mendapatkan pelayanan kebidanan yang baik agar tercapai kesehatan ibu dan anak dalam penanganan risiko terutama kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

4. Bagi Penulis

Adanya asuhan berkesinambungan ini diharapkan penulis mendapatkan pengetahuan dan tambahan informasi dalam melakukan asuhan kebidanan berkelanjutan dari mulai kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana sesuai dengan teori sehingga tidak terjadi kesenjangan antara teori dengan pemeriksaan di lahan.